



Master Conseil Immobilier

3 Pièces

94 m²

Réf. 7620358

599 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche des plages, des restaurants et dans un cadre verdoyant. Au calme absolu et sans vis à vis, superbe appartement lumineux en RDJ surélevé d'orientation S/O dans une petite résidence de standing gardiennée avec parc et piscine. Nous vous proposons un vaste 3p au calme absolu avec terrasse et jardin et sans vis à vis. Cet appartement comprend une entrée, un toilette d'invité, deux chambres, une salle de bain, une salle de douche avec toilette, un séjour très lumineux avec deux grandes baies vitrées donnant sur une terrasse et le parc de cette petite copropriété. Belle luminosité pour ce bien ...

Close to beaches, restaurants and in a green setting. In absolute calm and without vis-à-vis, superb bright apartment in RDJ raised orientation S/O. In a small residence of guarded standing with a garden and pool. We offer a vast 3p in absolute calm with terrace and garden and not overlooked. This 90M² apartment includes an entrance, a guest toilet, two bedrooms, a bathroom, a shower room with toilet, a very bright living room with two large bay windows overlooking a terrace/ garden 45M² of this small condominium. Beautiful luminosity for this property without opposite sold with a garage and ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

